
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 640/2019 
  

Requer informações acerca de 
instalação de abrigos de ônibus nos 
bairros, Parque Residencial do Lago, 
Jardim Vista Alegre e Residencial 
Bosque das Árvores.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado por 

moradores dos bairros da zona sul; Parque Residencial do Lago, Jardim Vista 
Alegre e Residencial Bosque das Árvores, solicitando a instalação de abrigos 
de ônibus em pontos dos bairros citados, pois os usuários de transporte público 
enfrentam dificuldades, com a ausência dos mesmos e estarem a expostos ao 
sol e a chuva; 
 

CONSIDERANDO que este vereador fez vários pedidos de 
abrigos de ônibus para estes bairros, que até o momento não foram atendidos; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos abrigos ainda faltam para a Empresa Sertran, que 

explora o transporte coletivo no nosso município, instar na cidade? 
 
2º) Quantos abrigos, serão instalados nos bairros Parque 

Residencial do Lago, Jardim Vista Alegre e Residencial Bosque das Árvores?  
 
3º) De acordo com a resposta da questão 2, especificar os 

endereços da instalação destes abrigos. 
 
4º) Quantos abrigos de ônibus e onde foram instalados, a pedido 

do nosso gabinete? 
 
5º) Outras informações que julgar necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de setembro de 2019. 
 

 
CARLOS FONTES 

-vereador- 
PSD 


